
María del Pilar Álvarez Sánchez  

Doc, realmente no hay mucho que opinar, desde que entre a esta universidad en lo 

personal se me hizo uno de los mejores profesores del campus, en un principio si 

me costó la materia por la forma en que trabajaba (auditivo), pero me agrado 

muchísimo que después de comentarle el problema usted cambio la dinámica y 

comenzó a cambiar su material por auditivo-visual.  

A pesar de la contingencia he sentido que, si estoy aprendiendo muchísimo en su 

materia, usted hace que todo lo que transmite sea fácil de interpretar.  También me 

agrado que en el último parcial nos enseñó cosas más comunes que a veces 

muchos pasan por desapercibido pensando en que ya lo sabemos por lo que no nos 

lo enseñan. 

Finalmente, se le agradece también por el respeto que se ha tenido en el aula de 

clases con los compañeros y generarnos una sonrisa incluso cuando estábamos 

cansados o estresados.  

Por otra parte, me agradaría mucho que en el próximo semestre nos continuara 

dando clases, puesto que la forma en que enseña, que califica y que nos entiende 

hace que usted sea no solo un gran profesor, también un gran doctor. 

 


